

Fecha: 06-06-2025
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: Las remuneraciones de los chilenos se aceleran durante abril y cumplen 26 meses subiendo más que la inflación

Pág. : 28
Cm2: 121,6

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Las remuneraciones de los chilenos se aceleran durante abril y cumplen 26 meses subiendo más que la inflación

■ Siguen creciendo los salarios de los chilenos por sobre la inflación. En abril, los Índices Nominales de Remuneraciones (IR) y de Costos Laborales (ICL) registraron alzas en doce meses de 8,3% y 8,5%, respectivamente, según informó este jueves el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Por sector, el comercio, la industria manufacturera y la construcción consignaron las mayores incidencias anuales positivas en ambos indicadores.

El Índice Real de Remuneraciones –que resta el Índice de Precios al Consumidor (IPC)– creció 3,6% anual, acelerándose respecto al 3,3% de marzo. Así, hilvana 26 meses consecutivos de avances. La remuneración media por hora ordinaria se situó en \$ 6.914, un 9,5% más que hace un año. Para las mujeres, fue de \$ 6.703 y para hombres \$ 7.108. El costo laboral medio por hora total fue \$ 7.901, consignando un incremento de 9,5% en 12 meses.

ATON

